
 

 

第２回 番組審議会 議事録 

 

1. 開催日 令和 6 年 4 月 17 日 17 時から 18 時まで 

2. 開催場所 株式会社杉本住宅産業 AZ レンタルスペース 

3. 委員出席 委員総数５名 出席委員数３名 

 

 ＜出席委員氏名＞ 

   山崎 文久 

   杉本 絢哉 

   野元 道子 

 

 ＜欠席委員氏名＞ 

     寺尾 真吾 

     友永 公生 

 

4. 議題 

① 審議番組の放送内容について 

② 次回開催日程について 

③ その他 

 

５．審議番組の内容について 

 

審議番組  Good Job Today HATA「今日も元気！幡多人」 

審議対象回 2024 年 3 月 1 日（金）19：00～20：00 

提供    四万十珈琲 

 

  審議対象の番組については各委員に事前にお聞きいただき、以下の通り意見交換が  

 あった。 

 

 

 （委員）話がすっと入ってきた。ナビゲーターもしっかり質問していた。 

 

 （委員）ゲストの方も上手にお話されていて違和感なかった印象。 

 

 （委員）ゲストの方は移住されていることから、幡多での”暮らし”についても聞いてみ 

     たかった。移住への元々のイメージと実際はどうだったのか興味がある。 

 



 

 

 （事務局）大切な視点と共感する。一方で、この番組は「幡多で活躍する人」すなわち 

      活動されている志や内容等について焦点を当てることを主旨としており、 

      「外からみた幡多」という、移住者の暮らしに焦点を当てた番組も別にある 

      ことから差別化を図っているところもある。勿論、さらっと触れることも良 

      いかと。 

 

 （委員）ゲストの方の野菜ソムリエという特技から防災の観点へ展開されるところは素 

     晴らしい。 

 

 （委員）ゲストの方とは実際にお会いしたことがあるが、放送を聞いてみて意外な感じ 

     もした。放送ではざっくばらんな感じがした。打ち解けていたのかも。 

 

 

 （委員）今後も移住者の方に出演していただき、幡多の暮らしがどんな感じか聞いてみ 

     たい。 

 

 （委員）お店などで流すとはたらんどを応援することになるが、”演歌”が流れると馴染 

     まないようなお店もある。公共施設でも流れるようになれば認知度も上がる。 

 

 （委員）天神橋商店街でも様々な情報が流れるとためになる。 

 

 

６．次回開催日程について 

  第３回番組審議会は７月に開催予定で、詳細はおって調整させていただきたい旨事務 

 局より説明があった。 

  

 

 

７．審議機関の答申又意見の概要の公開 

第２回番組審議会の概要は FM はたらんどホームページで公表する旨事務局より説明

があった。 

 

 

 

 

 


